



Idriss Carlos Kameni veut terminer en beauté sa carrière en allant mondial 2022.

En provenance d'Arta Solar 7 à Djibouti, le gardien camerounais, Idriss Carlos Kameni, âgé aujourd'hui de 38 ans, a signé pour une saison à Santa Coloma, club de première division à Andorre.

Toujours en activité, le joueur formé à la Kadji Sport Academy n'a pas encore pris sa retraite internationale. D'ailleurs, il se dit prêt à jouer le mondial 2022, si jamais l'encadrement technique des Lions le souhaite. « ***S'ils me veulent là-bas, j'irai à la Coupe du monde, c'est pourquoi je continue à m'entraîner avec le même enthousiasme,*** » a confié l'ancien gardien de l'Espanyol Barcelone sur les ondes de Radio Catalunya.

De l'avis du chroniqueur sportif Martin Camus Mimb, Idriss Carlos Kameni mérite de terminer en beauté sa carrière en allant mondial 2022 « (...)Il mérite de terminer en beauté au Mondial. Ses conseils et son expérience peuvent être utiles au staff. Après évidemment, c'est au staff de décider parce qu'il ressent mieux les choses. Mais ce serait un bel hommage de fin de carrière qui va trancher avec les habitudes de mépris souvent servies à nos icônes et nos légendes », écrit le journaliste, patron de Radio Sport Infos.

Rappelons qu'Idriss Carlos Kameni a commencé sa carrière internationale en remportant la

médaille d'or des Jeux olympiques d'été en 2000 à Sydney. Il a notamment participé à plusieurs compétitions comme la Coupe d'Afrique des nations qu'il a remporté en 2002 en tant que deuxième gardien, et finaliste de l'édition 2008 en tant que premier gardien. Il a participé également à la Coupe du monde en 2002 en tant que deuxième gardien et en 2010 en tant que deuxième gardien.